

BROADCAST

Dandim 0811 Tuban Vidcon Bersama Menteri ATR/Kepala BPN RI Dengan Tema "Pasang Patok, Anti Cekcok, Anti Caplok"

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Feb 4, 2023 - 08:13



TUBAN, – Dalam rangka menyukseskan Program Strategis PTSL (Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap) TA. 2023 menuju terwujudnya kesejahteraan rakyat, Forkopimda Kab Tuban, Forkopimca, Aparatur BPN Kab. Tuban dan Kejaksaan Negeri Kab. Tuban serta warga masyarakat Desa Sumberarum Kec. Kerek

mengikuti Video Conference (Vidcon) bersama Menteri ATR/Kepala BPN RI, Bapak Marsekal TNI Purn. Hadi Tjahjanto dalam GEMAPATAS dengan tema “Pasang Patok, Anti Cekcok, Anti Caplok” bertempat di Balaidesa Sumberarum Kec. Kerek, Kab. Tuban, Jumat (03/02/2023).

Dalam Vicon tersebut Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menjelaskan, dimana membahas tentang program2 dari Kementerian ATR/BPN diantaranya yaitu Gemapatas dalam Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Tahun 2023 ini mendapat sertifikat dari Musium Rekor Indonesia (MURI).

“Kegiatan tersebut berlangsung secara serentak di seluruh wilayah Indonesia melakukan pemasangan 1 Juta Patok Tanah,” Jelasnya.

Kepala Desa Sumberarum Bpk. Narto yang di dampingi Babinsa Serka Edy Suhermanto dalam keterangannya menyampaikan, Pemerintahan desa khususnya Desa Sumberarum Kec. Kerek Kab. Tuban sangat mendukung program PTSL ini, dengan komitmen sampai ke tingkat kelurahan, RW dan RT untuk senantiasa terus secara bersama-sama dengan mensosialisasikan program ini kepada masyarakat.





“Program ini juga merupakan program strategis nasional yang berfungsi mengurangi sengketa tanah yang terjadi di wilayah setiap desa sebab sertifikat menjadi dasar bukti kepemilikan tanah yang berkekuatan hukum dan kuat,”Ujarnya.

Sementara itu Staf Ahli Bupati Tuban bidang Perekonomian, Keuangan dan Pembangunan Bapak Abdul Rochmad disela sela sambutannya mewakili Mas Bupati Tuban yang berhalangan hadir menyampaikan bahwa, terkait program PTSL di tahun 2023 yang saat ini tengah berlangsung diharapkan agar seluruh jajaran Pemerintahan desa maupun pemerintahan Kabupaten yang terkait agar berperan aktif dalam mensukseskan program tersebut. Terutama kepada para camat dan lurah agar dapat melaksanakan tugas dan fungsinya secara maksimal mengawal penyelenggaraan program ini.

“Jadikan Gemapatas PTSL Ayo Pasang Patok, Anti Cek Cok, Anti Caplok ini sebagai tonggak untuk menyatukan gerak langkah kita untuk sama-sama mendukung pembangunan di segala bidang. Dan melalui kegiatan ini bisa memberikan manfaat yang besar dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat Kecamatan Kerek khususnya di Desa Sumberarum,” Pungkasnya dalam sambutannya. **(Ed's/Faro)